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ROTARY : 
MAKING A DIFFERENCE
ロータリー：変化をもたらす

司　会
芹澤隆博君

ソングリーダー
池谷正徳君

出席報告
渡辺修司君

新会員
長島和彦君

6/29の出席報告 6/15のメーキャップ

6/29のスマイル

※やむを得ず欠席される方は、午前9時50分までにご連絡下さい。

62名 57名 52名 91.23％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

井上　元君・勝又重春君・長田富夫君 
若林洋平君・山内強嗣君 

　この一年を通し動物をテーマにお話をさせて頂きましたが、今日は今年度最後の例会と
言う事ですので、動物の話の締めくくりとして人間のお話をさせて頂きます。
　人間は猿から進化したと言われていましたが、それは違うようで、猿は猿、人間は人間
で進化をして来たようです。以前にも触れましたが、人間と猿では声の出し方が異なりま
す。人間は息を吐きながら声を出しますが、猿は息を吸いながら声を出すという、根本的
な違いがあります。また歩行についても、人間は二足歩行です。
　ピテカントロプスやシナントロプス等の原人には二足歩行を決定づける物があります
が、猿は手（前足）が長くバランスを取る時には手を地面につけて四肢での歩行が基本と
なります。ですから今の猿が今後どのように進化しても人間にはならないという事です。
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会長挨拶用
ＱＲコード

★名鉄菜館
★18 ： 00点鐘
★前会長、幹事慰労会並びに新会員歓迎会
  親睦活動委員会

会 長 挨 拶

本日より入会いたします長島君をよろし
くお願いいたします。
スポンサー　勝又重春君・勝又安彦君

第2476回　例会プログラム

会　員　慶　事
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●夫人誕生日／７月12日　斉藤礼志君　ご夫人　智子様
●皆　出　席／７月１日　勝又英男君（46年）
　　　　　　　７月２日　齋藤　保君（41年）
　　　　　　　７月２日　林　　準君（24年）

●例　会　場／東山荘記念館食堂　
●開 会 点 鐘／12：30　●国 歌 斉 唱
●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／会長・幹事・ＳＡＡ挨拶
　　　　　　　クラブ協議会（ガバナー補佐公式訪問）
　　　　　　　会長・幹事・ＳＡＡ　
　　　　　　　ガバナー補佐 土屋龍太郎様・全員



勝又　　洋
秋田　悦夫
大胡田明寿
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国際ロータリー2620地区

　2016～2017年度が始まったのは、７月７日に名鉄菜館
で行われた理事会からでした。前年度決算、本年度予算、
活動計画や理事会確認事項についての議事などや、ホーム
ページのリニューアル、50周年記念事業の件や募金の件
などが話し合われました。
　ガバナー公式訪問が８月18日に高原ホテルで行われ、
その際に地区の方針や、当クラブの方針なども話し合われ
ました。
　８月４日には齋藤保君の米寿の祝いを名鉄菜館さんにお
願いして、特別メニューにてお祝いさせて頂きました。８
月27日には富士山一斉清掃が行われ、BOAC慰霊碑の前
で慰霊を行いました。また、次年度からは一斉清掃の形態
が変わるようなので、社会奉仕委員会の皆様のお力をお借
りして検討したいと考えております。
　10月８日、９日に中央青少年交流の家でのオープンハ
ウスでは、恒例の「未来への手紙」を行いましたが、悪天
候で来場者も少なく大変でした。青少年奉仕委員会の皆様
ご苦労様でした。
　10月20日の観月会は「50周年記念事業に向けて頑張り
ましょう！」をサブタイトルに、今年はバーベキュー場で
開催しました。10月27日にパスト会長会が開催されまし
た。その席上で三島RCより60周年記念事業としてグロー
バル補助金を用いてスリランカの学校のトイレ改修を行い
たい旨の話があり、当クラブでも協力する事に致しました。
　11月５日は50周年記念式典を開催しました。記念講演
は「seeing is believing 体験から学んだ事」と題し、御
殿場ＲＣの教員海外派遣事業に参加された羽佐田春子先生
の海外でのお話でしたが、愉快な質問等も沢山出て、和や
かな内に懇親会を迎えました。豊山幹事のお姉さまによる
生演奏と東山荘さんの素晴らしい料理に舌鼓を打ちながら、
お酒も各種銘酒を取りそろえて頂き、大変素晴らしい懇親
会となりました。
　12月のクリスマス家族会では筋肉の素晴らしいパ
フォーマンスに驚きました。これで上半期も終り気持ちが
やや楽になりましたが５月の記念講演までは気が抜けませ
ん。２月18日は三島でIＭが開催されました。この時初め
て分区の再編の話が出ました。その後は例会でも話し合い、
皆さんのご意見を取りまとめ、ガバナーに意見書を提出致
しました。
　５月27日の50周年記念講演では、市民会館一杯の観客
で天野浩先生の講演も素晴らしいものでした。
　皆様にはこの一年間大変お世話になりました。特に豊山
篤幹事、渋谷一会計、そして50周年記念事業の委員の皆
様、本当にこの一年ありがとうございました。この場をお
借りしてお礼申し上げます。

～１年を顧みて～

石 川 又 英

会　長

豊 山 　 篤

幹　事

田 代 博 久

ＳＡＡ

　一昨年になりますが突如幹事を任命され、自分にとりま
しては分区の再編成以上の「寝耳に水」のお話でした。
　それから直前の勝又誠前幹事に一から十までお聞きし、
ご指導を仰ぎながら今日まで身の痩せる思いをして参りま
した。
　石川会長の女房役として補佐しながら、毎週の幹事報告
をさせて頂きましたが、本日を持って幹事の職を解かれ、
後任の方に引き継ぐ事が出来ました。皆様一年間本当にあ
りがとうございました。

　会場監督と言う名のごとく、例会場の気品と風紀を守り、
例会の使命を発揮出来るようマネージすることであり、
ロータリーの活動の出発点は例会であり、例会こそがロー
タリーの基本活動とも言われております。その為に例会の
準備、進行、秩序維持などに配慮し、これを監督する事に
心掛けました。ロータリーらしい品位と秩序を保ち、明る
く楽しい例会作り運営に努めると同時に、リラックスした
親睦ムードづくりにも努めました。
１．会長、幹事、関連委員長との連絡を密にして、円

滑な例会運営を図りました。
２．例会の準備が滞りなく進行しているかを確認し、

特に時間の管理に気を配りました。
３．ゲスト及びビジターに対しておもてなしの心を

持って温かくお迎えする事に気を付け、例会開始
30分前ないしは、１時間前には会場に到着する様
に心掛けた事は、良かったと思います。

４．食事中は明るく楽しく歓談し、卓話中は私語を慎
むよう気を配りました。それと会長挨拶の時には
もう少し私語を慎んで頂けたらと思います。

５．遅刻者の確認と早退者の申告を確認しました。皆
さん正確に申告されており、ご協力に感謝致しま
す。

６．テーブル席を3カ月ごとに配置換えを行いましたが、
会場が替わる事があり、ご迷惑をお掛けしたこと
もありましたが、会員相互の融和を図ることが出
来たと思います。

　一年間会場監督として努めさせて頂きましたが、その間
皆様にはご協力をして頂き誠にありがとうございました。


